

おやこたいけんこうざ
親子体験講座

「さつまいもを育てよう！」

3回講座、最後の『焼き芋』が無事終わりました。

さつまいもをお水できれいに洗い、新聞紙を巻き、アルミホイルで巻きました。アルミホイルをさつまいもに密着させるのがコツです！準備したさつまいもを手を持ち、畑へ移動しました。

畑では、センター長と所長が火を起こして待っていていました。そして、さつまいもを投入したあとも火の番をしてくださいました。ありがとうございます！さつまいもが焼けるまでの間、地区センターに戻り社会福祉協議会共催でふくしクイズラリーをしました。普段手にすることのない白杖を持ち、歩く体験や、車いすに乗って物を取ってみたりコーンをジグザグに進む体験をしたりしました。福祉マークのクイズでは、知らないマークもいっぱいありました。知っているつもりだったマークも本当の意味を正しく知ることができました。

ゲームの後は琥珀色に出来上がった焼き芋をみんなでおいしくいただきました。

とっても甘くて、とろけそうなぐらいに美味しいさつまいもをペロッと食べてしまいました。来年もぜひ開催したいです。



さどう
茶道くらぶ

今回は、亭主と客人とに分かれて作法のお稽古をしました。1つ1つ細かいところまで覚えるのは難しいですが、みんな一生懸命先生の話を聞いて実践していました。

「立ち居振る舞いがきれいになってきたね」と先生に褒めていただきましたね。

よい年の締めくくりとなりました。



横笛教室

やっと開催できました！横笛教室の第1回目の始まりです。

はじめて横笛を手にする子が5人もいました。先生に作っていただいた新しい横笛を渡されて嬉しそうでした。リコーダーとは違い音を出すのも難しく、先生に正しい口の位置・正しい姿勢・吹き方のコツを教えてくださいながら一生懸命に練習しました。音が素直に出せず一筋縄にはいかないようでしたが、

“はじめは出せないものです。”と先生に諭されてホッと一安心。次回の教室までに少しでもきれいな音が出るようになるといいね。

次回は、どんな音色が地区センターに響くか楽しみです。



令和3年12月24日
発行：土田地区センター

き
つ
ず
ぶ
れ
い
す

K
P

通
信